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　　　　 　報告 　  眞田　奈津基　幹事
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私、個人的にはただ驚くばかりです。

また、この事故は他人事ではなく、私も改めて、日頃の

安全、品質向上に対する取り組みの大切さを痛感し、

今朝の朝礼で安全作業と品質確保についてルールの

徹底と向上させる取り組みの確認をおこなったところ

です。次に皆さんに何点か報告させて頂きます。

現在、当クラブのホームページについて検討をしており

ます。更新するのは、次年度という事で、今川次年度会長

と畑会員の会社「ライフナビアイ」さんと検討させて

頂いています。今月中に皆さんにアンケートという形で

意見をお伺いし、充実したものをと考えておりますので、

御協力の程、宜しくお願い致します。また、次年度の

       2014-15国際ＲＩ会長

       ゲイリーC.Kホァン氏

失礼かとは思いますが、４５０数人の乗客のうち、４３０人

以上が、亡くなられたという現実は、日頃の安全管理の

事務局の勤務時間についても、今川次年度会長と検討

させて頂いております。新旧理事会、そして、

次年度の予算案に反映させて頂こうと考えております

ので、こちらも宜しくお願い致します。

最後になりますが、本日は私が「本年度振り返って」

ということでお話させて頂きます。

どうぞよろしくお願い致します。

みなさん、こんにちは。初めに、本日、ビジオーとして

さて、ここのところのニュース等で取り上げられています

はこの事だけではないと思います。

亡くなられた方々に対し一日も早く、原因究明と

その対策に取りかかって欲しいと願います。

「中国船の転覆事故」については、皆さんも御存じかと思

いますし、色んなことを感じられていると思いますが、

お越し頂きました２７１０地区ガバナー補佐「藤井強」様、

ガバナー補佐幹事「西川隆夫」様、ようこそおいで頂きま

した。また、本年度は当クラブに対し、御指導、御鞭撻頂きま

した事、心より御礼申し上げます。また、今月で大役の任務

が終了という事で、少し早いですが、大変お疲れ様でした。

●例会変更及び休会のお知らせ丌十分さから、起こるべくして起こった事故だと思います。

悪天候が事故原因とされていますが、技術が進歩し、

かなり詳細且つ正確な天気の予測できる今日、事故原因

大惨事というべき事故であり、亡くなられた方には大変

国際ロータリー第２７１０地区G11ガバナー補佐

藤井　強　様

国際ロータリー第２７１０地区G11ガバナー補佐幹事

西川　隆夫　様

●回覧物

なし

●配布物
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幹事

会長

出席 プログラム

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A2RA0h_v6FFVwX8AXXIdOfx7/SIG=12dgetid5/EXP=1431517807/**http:/stat001.ameba.jp/user_images/64/1f/10111532988.png
http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A2RA0h_v6FFVwX8AXXIdOfx7/SIG=12dgetid5/EXP=1431517807/**http:/stat001.ameba.jp/user_images/64/1f/10111532988.png


　　　　 　報告 　 　門田　一治　副委員長 　　　　　　　　　　　　　谷口　宏樹　会長

●本日の出席率　67.5 ％

　(出席者27名　欠席者13名　出席免除者2名）

●前々回の修正率出席　  76.92  ％

　         の時間　　東森　由倫 副委員長　　　 　　　

ご結婚

ご結婚

ご結婚

●谷口 宏樹 会長
先日のフィリピンでは、平井さんに大変お世話になりました。

ありがとうございました。

平井さんのおもてなしで、次年度SAAの職務を全うして下さい。

本日は私のつたない話を聞いていただきます。

宜しくお願いします。

谷口会長、一年間お疲れ様でした。本日のお顔を拝見し、

とても余裕とすがすがしさを感じ、私も見習いたいです。

●眞田　奈津基　幹事

本日は、藤井ガバナー補佐様、西川補佐幹事様、お越し下さり

ありがとうございます。また、今日は、谷口会長が本年度を

振り返ってお話をされます。私も自戒の念を持ちながら

振り返りたいと思います。

●江草　國之　さん

昨日は「アルシェ」で「歌手・掘真」の交流会で

♪「絵里子＝まゆみ」♪、『故・妹（淑徳院妙修日真大姉）』の鎮魂

で、赤坂ロータリー入会希望の方と患者さまを含め５人で参加

しました。私の歌唱中「すすり泣き」の声が聴かれました。

「職業奉仕・社会奉仕」は、各あるべきかと、思いを新たにしました。

●武郷　義昭　さん

所用のため退席させていただきます。

  ●次回例会　6/１５（月）　　「次年度に向けて」　

村井　祐介さん H12.6.10

   梅西　啓二さん S52.6.15

●今川 忠男 副会長

   平井　啓博さん H9.6.5

　　　　　今川次年度会長

出席

会員結婚記念祝

SAA

プログラム
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